

EL 80% SON PERROS, SEGUIDOS POR GATOS Y OTRAS ESPECIES:

Aeropuerto suma casi 10 mil arribos de mascotas en 2025

Durante 2025, un total de 9.968 mascotas arribó al Aeropuerto de Santiago, según datos del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG).

La cifra se traduce en un aumento de 5,3% en comparación con 2024, lo que confirma que la tendencia de volar con animales sigue en alza. Entre las especies recibidas dominan los perros (80%) y gatos (19%) y los principales destinos a los que viajaron fueron Estados Unidos, Colombia, Argentina, Brasil y Perú.

En tanto, en los vuelos de salida se registraron 12.200 animales, 7,8% me-

nos que los 14.585 reportados en 2024.

La ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, recomendó "a quienes viajen con sus mascotas seguir las instrucciones que entrega el SAG, para cumplir con los requisitos sanitarios establecidos en la regulación nacional y no tener problemas en el ingreso a Chile".

Las autoridades recordaron que se debe informar sobre el viaje con animales hasta 10 días antes a las aerolíneas, junto con prepararlos antes del vuelo, con los debidos elementos de seguridad para un transporte cómodo, con el objetivo de resguardar su bienestar.



AEROPUERTO DE SANTIAGO

Los perros son las mascotas con más ejemplares viajeros, tanto en salidas como llegadas.